

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Taufer und Maria minimelianit

Nr. 49 Oktober 2014 / November 2014

Neues aus dem Pfarrgemeinderat

Kirchentaxi

Der Pfarrgemeinderat freut sich sehr ein neues Angebot Gehbehinderte. Zusammen mit den Stiftungen Abendsonne St. Johannes der Täufer haben wir das Projekt KirchenTAXI ins Leben gerufen. Menschen, die nur schwer oder gar nicht zu den Sonn- und Feiertagsgottesdiensten können, wird angeboten, mit einem Taxi zu fahren. Sie werden von Zuhause abgeholt und zurück gebracht. Die Kosten der Fahrten übernehmen die beiden Stiftungen. Näheres entnehmen Sie bitte dem diesem Pfarrbrief beiliegenden Flyer.

Den Stiftungen Abendsonne und St. Johannes der Täufer möchten wir ganz herzlich danken. Sie haben unserem Anliegen sofort Unterstützung zugesagt und bei der Vorbereitung geholfen. Ohne ihre Hilfe gäbe es das KirchenTAXI nicht.

. . .

Für den Pfarrgemeinderat Elisabeth Bayer Barbara Borkowski